



DENUNCIAN USO DE FÓSFORO BLANCO

Ataque israelí cerca de escuela de ONU deja 27 muertos en Gaza

Más de 9 mil personas han fallecido y 32 mil han resultado heridas en la Franja por los múltiples bombardeos

Joe Biden pide una "pausa humanitaria" antes del viaje de Blinken a Israel

RAFAH
AGENCIAS

El gobierno de Hamás en la Franja de Gaza informó que, al menos, 27 personas murieron en un bombardeo israelí cerca de una escuela de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en el campo de refugiados de Yabalia.

"Recuperamos los cuerpos de 27 mártires y hay muchos heridos", declaró el portavoz del Ministerio de Salud del territorio palestino, Ashraf al Qidreh.

Imágenes de AFPTV muestran numerosos cuerpos ensangrentados frente a la escuela, en la cual se habían alojado numerosas personas desplazadas por la guerra.

"¡Niños de menos de diez años quedaron despedazados!", gritó una mujer en el patio de la escuela, mientras otras, llorando, trataron de consolarla.

Ante ese escenario, siete relatores especiales de Naciones Unidas alertaron que "el tiempo se agota

para evitar un genocidio y una catástrofe en Gaza", a través de un comunicado, y reiteraron su llamamiento a un alto el fuego.

En tanto, Amnistía Internacional acusó a Israel de usar fósforo blanco contra civiles en la frontera de Líbano, que arde de manera instantánea cuando entra en contacto con el oxígeno.

Asimismo, la Organización Mundial de la Salud (OMS) registró 218 ataques a las instalaciones médicas de la Franja de Gaza y Cisjordania desde el 7 de octubre pasado, según el director general del organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

El Ministerio de Sanidad gazatí informó además que más de 9 mil personas han muerto y 32 mil han resultado heridas en la Franja de Gaza por los bombardeos de Israel desde que comenzó la guerra con Hamás, el 7 de octubre. Entre ellos, 3 mil 760 son niños.

ENCUENTRAN FRENO

Tanques y tropas israelíes avanzaban hacia Gaza, pero han encontrado una feroz resistencia de los militantes de Hamás que utilizan morteros y ataques desde túneles.

"Estamos a las puertas de la ciudad de Gaza", dijo el comandante

militar israelí, general de brigada Itzik Cohen.

Los milicianos de Hamás y su aliado Jihad Islámica salieron de túneles para disparar contra tanques, para luego desaparecer en la red subterránea, dijeron los residentes y mostraron videos de ambos grupos, en operaciones de estilo guerrillero contra un Ejército mucho más poderoso.

Incidentes violentos también se han registrado en Cisjordania, por medio de colonos judíos y el Ejército israelí contra los palestinos.

Finalmente, desde Estados Unidos, el presidente Joe Biden propuso una "pausa humanitaria", con el fin de "sacar a los prisioneros".

Para ello, el secretario de Estado de la Unión Americana, Antony Blinken, estará hoy en Israel, para tratar con el gobierno la "pausa humanitaria". También visitaría Jordania.